

MINSA: SE EXHORTA A CIUDADANOS QUE REGRESAN A SUS REGIONES A GUARDAR CUARENTENA

Además, se reiteró la necesidad de respetar el aislamiento y distanciamiento social

Jaén, 23 de abril del 2020

La jefa del Comando Nacional de Operaciones Covid-19, Pilar Mazzeti, señaló que todos los ciudadanos debemos considerarnos positivos o posibles portadores del virus, a fin de protegernos y proteger al resto. En ese sentido, instó a los peruanos en tránsito a sus regiones seguir las medidas de prevención frente al Covid-19, antes, durante y después de su desplazamiento.

Cuando lleguen a sus ciudades de origen deben guardar cuarentena, de lo contrario los casos se van a incrementar en el interior del país, advirtió tras hacer énfasis que deben mantener el aislamiento y respetar el distanciamiento social para así proteger a sus parientes y a las poblaciones más vulnerables como son los adultos mayores y pacientes con comorbilidad (diabetes, hipertensión arterial, obesidad).

"Es muy duro estar fuera, no ver a la familia y tener dificultades para alimentarse y alojarse. Sin embargo, hay que imaginarnos lo terrible que podría ser que, con toda la angustia, una persona llegue a casa como sea, abrace a su familia y esta se enferme. Cada uno de nosotros tenemos una enorme responsabilidad con nuestros seres queridos y hay que recordar que muchas personas han regresado sin los controles adecuados", remarcó.

Fue explícita al mencionar que el Comando de Operaciones Covid-19 se encuentra haciendo esfuerzos para llevar ventiladores mecánicos a las regiones, en la medida que el establecimiento de salud también se va preparando para enfrentar la enfermedad, pero insistió en que, si los ciudadanos no colaboran para regresar correctamente a sus hogares, se tendrá un incremento de casos.

